

## Urbaine : focus sur une championne



**E**n remportant le Prix Glorieuse (B), le 4 octobre et le Prix Chloris (B) le 29 octobre à Saint Cloud, Urbaine (Voix du Nord) est restée invaincue en plat cette année et justifie ce focus avant le retour sur l'ensemble des meilleurs lauréats de plat dans notre bulletin annuel. Cette pensionnaire d'Etienne Leenders, qui défend les couleurs de M<sup>me</sup> Jacques Cyprès, a remporté sept courses plates d'affilée cette année, dont le Prix de Craon, ou Grand Prix des AQPS (A), en septembre à Longchamp. Elle est issue de l'élevage de Jacques Cyprès et Laurent Couétil, et présente la particularité d'avoir aussi brillé sur les obstacles. Mais la

jument s'étant fait peur dans cette discipline, son entourage a décidé de la laisser en plat. Urbaine s'était distinguée dès son plus jeune âge, en finissant deuxième du concours de Decize. Sa mère, Innsbruck (Lights Out), gagnante en cross, a pouliné cette année d'une femelle d'Irish Wells. Urbaine, descendante d'une belle famille de Patrice Vagne, est par ailleurs une nièce de Kamillo (Agent Bleu), multiple placé de Groupes en obstacle et deuxième du Gras Savoye Grand Steeple-Chase de Paris (Gr.1) 2004 derrière Kotkijet, et de Provence (Subotica), deuxième du Prix Chloris en plat, et deux fois placée de Listed en haies et en steeple. ●